

STONEREEF

FR

EN

BROSSE POUR JANTES

M O D E D ' E M P L O I / M A N U A L

STONE REEF GmbH
Nelkenstr. 15
85591 Vaterstetten
Germany
SR-1348
service@stonereef.de



FR

Français

Veuillez lire attentivement ces consignes avant d'utiliser le produit. Une utilisation inappropriée peut endommager le véhicule, la brosse ou les surfaces. Conservez soigneusement ces instructions.

- La brosse est exclusivement destinée au nettoyage manuel des jantes de véhicules.
- Ne convient pas aux jantes très chaudes – laissez les jantes refroidir complètement avant utilisation.

- À utiliser uniquement avec des produits de nettoyage adaptés – ne pas utiliser de produits chimiques agressifs ou acides.
- Ne pas diriger le jet du nettoyeur haute pression directement sur la brosse afin d'éviter d'endommager les fibres.
- Ne pas utiliser la brosse à d'autres fins (par exemple pour le compartiment moteur, les surfaces peintes ou l'habitacle).

EN

English

Please read these instructions carefully before using the product. Improper use may result in damage to the vehicle, the brush, or surrounding surfaces. Keep this manual for future reference.

- This brush is intended for manual cleaning of vehicle wheels only.
- Do not use on hot rims – allow the wheels to cool down completely before cleaning.
- Use only with suitable, non-aggressive wheel cleaners – avoid acidic or highly corrosive products.
- Do not point a pressure washer directly at the brush, as this may damage the bristles.
- Do not use for other purposes, such as cleaning engine bays, painted surfaces, or interiors.

FR Accessoires		
↓	Qté.	Article
A	1	Brosse pour jantes
B	1	Mode d'emploi

EN Included Items		
↓	Qty.	Item
A	1	Wheel Cleaning Brush
B	1	Manual



Ce n'est pas un jouet. La brosse doit être hors de portée des jeunes enfants.

Risque d'étouffement par les petites pièces (par exemple, si les composants de la poignée sont endommagés).



Warning: Not a toy. Keep out of reach of small children.

Choking hazard due to small parts (e.g. if handle components become damaged).

- Pendant le nettoyage, effectuez toujours des mouvements contrôlés pour éviter de glisser.
- Ne touchez la brosse que par sa poignée ergonomique – ne tirez pas sur les poils ou la pointe flexible.
- Portez des gants de protection lorsque vous nettoyez des jantes très sales ou à bords tranchants.
- Après chaque utilisation, rincez abondamment à l'eau claire et laissez sécher.

- Always use controlled, steady movements to avoid slipping.
- Hold the brush only by the ergonomic handle – do not pull on the bristles or flexible tip.
- Wear protective gloves when cleaning heavily soiled or sharp-edged wheels.
- Rinse thoroughly with clean water after each use and allow to dry completely.

- Après utilisation, stocker dans un endroit sec et protégé, idéalement suspendu ou dans un endroit aéré.
- Remplacer la brosse en cas d'usure importante ou de poils endommagés.
- Séparer les composants du produit conformément aux directives locales en matière d'élimination (plastique/microfibre).

- Store in a dry, well-ventilated area after use – ideally hanging or upright.
- Replace the brush if bristles are worn, deformed, or damaged.
- Dispose of components according to local recycling and waste regulations (plastic/microfiber separation).

FR

Merci

Merci d'avoir choisi notre produit. Si vous avez des questions sur nos produits, n'hésitez pas à nous envoyer un message.

Nous sommes là pour vous :

EN

Thank you

Thank you for choosing our product. If you have any questions about our products, please send us a message.

We are here for you:

service@stonereef.de



Zone de service
Customer Area

www.stonereef.de/service